



*On ne perd jamais ceux qu'on aime,
on les garde avec soi dans son cœur.*

L'amie, la famille et les amis de

Monsieur Georges GRANGIER

1937

ont le regret de faire part de son décès survenu à l'hôpital de Martigny, après une courte maladie, entouré de l'amour des siens.

Georges repose à la crypte de Vernayaz (VS) jusqu'à mercredi 6 janvier au soir.
Les visites sont libres.

Selon son désir, le dernier adieu aura lieu dans la simplicité de ses proches.

Adresse de la famille: Mme Patricia Grangier, ch. du Devin 90, 1012 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.